

Rückblick auf 2023

Im Jahr 2023 war weiterhin die Unterstützung der nach Braunschweig geflüchteten ukrainischen Hockeyfamilien gefragt. Auch Karin Fröhlich war daran wieder tatkräftig beteiligt. Darüber hinaus waren die Themen die gleichen wie im Vorjahr.

1. Neue Hockey Software. Die Fa. Computerrock ist auf die Landes-Verbände zugekommen, damit das Roll Out vorbereitet werden konnte.
Ich habe an diversen Donnerstag-Calls teilgenommen und Verbesserungen eingebracht. Weiterhin habe ich Raphael Florin in das Projekt eingebunden und einen Mini-Job für ihn für dieses Projekt akquiriert.
2. Kita-Projekt. Das erfolgreiche Projekt liegt nach dem Ausscheiden von Patricia Liermann auf Eis.
3. Livestream-Projekt
Erfolgreich wurde das Projekt beim DHC, bei Eintracht Braunschweig und auch beim BTHC umgesetzt bzw. fortgesetzt.
4. Special Hockey

Thomas Fröhlich hat inzwischen Unterstützung von 2 Trainerinnen des BTHC, Michelle und Ariane Claasen bekommen, so dass das erfolgreiche Projekt, das auf über 20 Schüler angewachsen ist, seine Fortsetzung finden kann.

Ausblick für 2024

Durch die neue Software und die damit verbundene anwenderfreundlichere Möglichkeit, dass jedes Vorstandsmitglied seine Berichte eigenständig in der neuen Homepage veröffentlichen kann und durch die Unterstützung von Raphael Florin ist der Vorstandsposten Kommunikation zukünftig obsolet.

Ich bedanke mich für die tollen Jahre und die gute Zusammenarbeit beim nhv!